

Medienmitteilung

Bern 11.9.2020

Start der internationalen Distribution. ORTHO-TEAM erschliesst zwei spannende Export-Regionen im Zeitalter der digitalen Orthopädie

Die Digitalisierung in der Orthopädie- und Reha-technik verändert die globale Branche nachhaltig. Das additiv gefertigte BODYFIT Eigenportfolio der ORTHO-TEAM Gruppe stösst nicht nur national auf hohen Anklang. Auch international wird nach den hochwertigen, sehr individuellen, im 3D-Druck Verfahren gefertigten Produkten gefragt. Das ORTHO-TEAM 3D-Druckzentrum wurde im August 2020 mit dem neuen «HP Jet Fusion 5200» ergänzt.

«Durch unsere 100% Wertschöpfung - Made in Switzerland - sichern wir schweizer Arbeitsplätze und Know-how im disruptiven internationalen Wettbewerb», sagt Daniel Gelbart von der ORTHO-TEAM Gruppenleitung.

Afrika

Das Unternehmen INTEFAB, vertreten durch Lelani Groot, vertreibt ab sofort das BODYFIT Portfolio in der afrikanischen Sub-Sahara Region. Die Nachfrage nach additiv gefertigten Produkten ist vor allem in Südafrika hoch. Aktuell wird eine Kundenroadshow ausgerollt. Lokale Orthopädietechniker werden in den neuartigen Produktionsmethoden intensiv geschult. Die ORTHO-TEAM Akademie unterstützt mit hauseigenen Orthopädie-Ingenieuren den essentiellen Know-how Austausch.

United Emirates

Das Unternehmen OrthoMENA vertreten durch Charl Stenger vertreibt das BODYFIT Portfolio neu in den arabischen Emiraten. Das Team von OrthoMENA vertreibt innovative Orthopädietechnik Produkte und unterstützt die regionalen Spezialisten in der Versorgung lokaler Klienten. Charl lebt in Dubai und ist ein anerkannter Orthopädietechniker mit einem erfolgsversprechenden Netzwerk sowie Erfahrung, um die digitale Transformation in dieser potentialreichen Region voranzutreiben.

Für Rückfragen:

Daniel Gelbart, daniel.gelbart@ortho-team.ch, +41 41 367 70 17